

La commune s'équipe d'un broyeur à végétaux

Il est entièrement neuf et n'a pas encore été utilisé, sauf pour l'essayer et voir de quoi il était capable. Le nouveau broyeur acheté par la commune de Linguizzetta avec une aide de 60 % de la Collectivité de Corse, sera mis en service à partir de la semaine prochaine. Le but : réduire les émissions des gaz dans l'atmosphère dues au brûlage des déchets verts. "C'est une volonté de notre part de participer à la préservation de l'environnement, explique Séverin Medori, le maire. Nous savions que la population était prête à s'en servir plutôt que de brûler les déchets verts. Il faut savoir que la combustion en plein air est néfaste pour la santé car elle libère dans l'air des substances toxiques comme des particules fines, des oxydes d'azote, des hydrocarbures aromatiques, du monoxyde de carbone et des diaxydes."

Concrètement, les habitants de Linguizzetta vont devoir s'inscrire auprès de la mairie et un jour par semaine sera dédié au broyage. "Les services de la commune se rendront au domicile des personnes qui le souhaitent pour broyer", précise le maire.

La machine est prévue pour réduire en petits co-



Le broyeur disponible pour tous les habitants après inscription en mairie a été financé avec l'aide de la Collectivité de Corse.

(PHOTOS P. M.S.)

peaux tous les rondins de bois jusqu'à 15 cm de diamètre, ce qui représente une bonne partie des déchets qui sont majoritairement issus de la taille des haies de jardin.

"Nous avons la possibilité de prendre un modèle un peu moins cher mais bien moins performant. Celui-ci vaut 18 000 €. Il va permettre de broyer de gros volumes en très petites quantités. C'est très im-

portant pour le conditionnement", renchérit Séverin Medori.

Le broyat ira chez des agriculteurs

Quant à la destination finale des matières, elle est au choix des habitants.

"Ceux qui veulent s'en servir pour faire du compost ou autre chose auront la possibilité de garder les copeaux, développe le maire. Pour ceux qui désirent s'en débarrasser, c'est la commune qui les récupère."

La municipalité a déjà proposé aux agriculteurs, maraîchers ou éleveurs de Linguizzetta de les prendre. "Nous avons deux personnes qui sont intéressées. On va leur livrer directement les résidus des déchets verts sur leurs exploitations", conclut le maire.

Rappelons que brûler 50 kg de végétaux à l'air libre émet autant de particules fines que 13 000 km parcourus par une voiture diesel.

PAUL-MATHIEU SANTUCCI



La machine permet de broyer des branches d'un diamètre allant jusqu'à 15 cm.